

CASTILLA Y LEÓN.-El Centro de Salud Pisuerga de Valladolid, reconocido por su compromiso con prácticas que protegen la lactancia materna

VALLADOLID, 2 Ene. (EUROPA PRESS) -

El Ministerio de Sanidad ha concedido al Centro de Salud Pisuerga del Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO) el certificado que acredita que el centro ha superado la Fase 3D (Fase de Difusión) de la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN), un logro que demuestra que el centro está comprometido con las prácticas que protegen, promueven y apoyan la lactancia materna exclusiva desde el nacimiento.

Debido a los múltiples beneficios demostrados de la leche materna, tanto en la salud de los niños como de sus madres, la OMS recomienda la alimentación con lactancia materna exclusiva hasta los seis meses de vida; y, complementada con otros alimentos, hasta al menos los dos años de edad, según ha detallado el Ejecutivo autonómico en un comunicado recogido por Europa Press.

La Junta ha señalado que este logro "garantiza" que el centro cumple con las acciones de difusión establecidas por la normativa IHAN respecto a la lactancia materna, tanto entre los profesionales como entre los usuarios.

Ha completado la formación de todos los profesionales en esta materia (curso teórico-práctico de 20 horas para personal en contacto directo con madres y lactantes, 4 horas para médicos y enfermeras y 2h para el resto de los trabajadores).

Ha elaborado los protocolos de apoyo y mantenimiento de la lactancia solicitados por los organismos internacionales. Ha desarrollado un plan de coordinación con atención especializada, consistente en garantizar información/formación a las gestantes, así como una visita precoz a las madres tras el alta hospitalaria (por parte de matrona y pediatra) y organiza 'Talleres de lactancia' semanales.